

Paris, le 30 mai 2007

Madame BACHELOT Roselyne
Ministre de la Santé, de la jeunesse et
des sports

Madame le Ministre de la Santé,

La filière infirmière est mobilisée depuis le 14 mars 2007 et porte les revendications suivantes :

- La reconnaissance à bac + 3 et l'intégration dans le cursus LMD.
- Une augmentation des salaires.
- Une amélioration des conditions de travail et des conditions d'études.

Dans l'attente du rendez vous sous quinzaine dont nous ont fait part vos conseillers le 24 mai dernier, nous tenons à vous préciser que nous souhaitons la mise en place rapide d'un calendrier engageant la filière infirmière dans le système LMD et un engagement écrit de votre part concernant la reconnaissance de notre diplôme d'état à BAC+3 type licence universitaire.

Ce premier rendez vous doit également permettre de définir les objectifs de négociations concernant les 3 revendications précitées et de rédiger un protocole d'accord avec les signataires de l'appel du 24 mai 2007.

L'infirmière est un maillon prépondérant de la chaîne du soin et de la prévention, véritable « pivot » au sein des équipes pluridisciplinaires. Au regard des enjeux de santé publique des années à venir, de la démographie médicale et paramédicale, nous considérons qu'il est urgent et vital de renouer avec l'attractivité de notre profession. Cette attractivité passe par la reconnaissance et ne doit pas se faire en deçà de celle obtenue par nos collègues européens !

Nous vous prions d'agréer Madame le Ministre de la Santé l'expression de notre très haute considération.

